
PREGUNTA QUE PRESENTA GONZALO ABAD MUÑOZ, CONCEJAL NO
ADSCRITO,  SOBRE  “PASEO  MARÍTIMO  DE  LOS  URRUTIAS”
(PENDIENTE DE CONTESTAR DESDE EL PLENO DE 25 DE MARZO)

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

Hemos sabido por la prensa que el Ayuntamiento ha exigido al Ministerio para
la Transición Ecológica y el Reto Demográfico la contratación inmediata de las
obras de acondicionamiento del paseo Miguel Hernández de los Urrutias, obra
que  se  lleva  esperando  más  de  10  años.  Analizando  el  presupuesto  del
proyecto,  de  casi  1,4  millones  de  euros,  se  observa  que  lo  que  es
estrictamente pavimentación no llega al 10 % del total del mismo.

PREGUNTA:

Ante la posibilidad de que las obras previstas sufran un nuevo retraso y
dado que en todo caso no van a estar acabadas para este verano ¿ha
valorado  el  Gobierno  Local  la  posibilidad  de  ejecutar  una  obra  de
pavimentación provisional del paseo Miguel Hernández de Los Urrutias
de forma que al menos se pueda transitar dignamente por el mismo lo
antes posible?

Cartagena, 25 de abril de 2021

Fdo: Gonzalo Abad Muñoz

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

GONZALO ABAD MUÑOZ
Concejal no adscrito


